

01/07/2021

Fiscal Daniel Contreras expone en seminario internacional sobre Tráfico de Drogas Vía Aérea

El Fiscal de Pudahuel, **Daniel Contreras** expuso el martes 22 de junio en el seminario internacional sobre “Tráfico de Drogas Vía Aérea: Entregas Controladas”, organizado por la Red de Fiscales Antidrogas Iberoamericana (RAFI), en conjunto con Interpol; la Oficina de las Naciones Unidas contra las Drogas y el Delito; y la Asociación Iberoamericana de Ministerios Públicos.



En la instancia de capacitación, que contó con el apoyo de la Unión Europea y de la Unidad de Drogas de la FN, participaron representantes de Fiscalías y de las policías de distintos países de la región y en ella expusieron participantes de Argentina y Chile. El Fiscal Contreras basó su exposición en cómo ha evolucionado la detección de sustancias ilícitas que ingresan por vía aérea a través del Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez y cómo se han ido sofisticando las técnicas investigativas para dar no solo con los posibles destinatarios de dichos estupefacientes, sino también, con sus distribuidores. Para ello, destacó, es clave el trabajo coordinado con las policías, Aduanas y con organismos persecutores de otros países. Junto con dar a conocer detalles de las incautaciones logradas en el último tiempo, el Fiscal de Pudahuel mostró un video que da cuenta del trabajo conjunto entre los distintos organismos vinculados en la investigación de este tipo de ilícitos, cuyos autores recurren cada día a métodos más sofisticados para lograr el ingreso de sustancias al país.

La jornada de intercambio internacional se desarrolló los días 22 y 23 de junio y fue seguida en línea por decenas de asistentes de distintos países.